

# 近畿情報高等専修学校軽音楽部が日本一

## 3月16日(木)に市民文化賞を贈呈

市は、第2回全国高校軽音楽部大会 we are SNEAKER AGES に初出場でグランプリ校に選ばれ、文部科学大臣賞に輝いた近畿情報高等専修学校（渚西1丁目43-1）の軽音楽部に市民文化賞を贈呈する。

贈呈式は3月16日（木）午後5時から市役所別館4階市長応接室で行う。

★近畿情報高等専修学校 軽音楽部は、令和4年（2022年）12月25日にグランキューブ大阪で開催された第2回全国高校 軽音楽部大会 we are SNEAKER AGES に初出場し、全国から予選を勝ち抜いた15校の中で、歌唱力や全体の完成度の高さで評価を受け、200点満点中184点を獲得し、全国1位に相当するグランプリ賞・文部科学大臣賞を受賞した。

演奏曲：「花占い」/Vaundy（バウンディ）

★全国高校 軽音楽部大会 we are SNEAKER AGES は、スニーカーエイジ実行委員会・産経新聞社・三木楽器グループが主催の高校の軽音楽系クラブによるコンテスト。昭和54年（1979年）に近畿地方の中学・高校を対象とした第1回大会、その後各地で地区大会が開催され、令和3年（2021年）に初の全国大会が開かれた。第2回全国高校 軽音楽部大会 we are SNEAKER AGES には全国225校が出場。全国8地区で動画予選会・地区グランプリ大会が行われ、勝ち抜いた15校が日本一を目指して熱気あふれるステージを披露した。

★市民文化賞は、全国的規模の大会やコンクールで最優秀の成績を収めた個人や団体に贈るもので、過去にブラスバンドや合唱、ヴァイオリン・エレクトーンなどの楽器、絵画、書道、弁論、料理などの分野で11個人17団体が受賞している。

### ★市民文化賞 贈呈式

日時：3月16日（木）午後5時～5時30分

会場：枚方市役所別館4階 市長応接室

出席者：近畿情報高等専修学校 軽音楽部生徒、学校関係者、枚方市

<お問い合わせ>

観光にぎわい部 文化生涯学習課 ☎072-841-1409、Fax072-841-1278